



19 MAY 2015

PROYECTO DE DECLARACIÓN N° -CM-15

821-157

DESCRIPCIÓN SINTÉTICA: "FESTIVAL DE SOFTWARE LIBRE, FLISOL, EN BARILOCHE"

ANTECEDENTES

Carta Orgánica Municipal

Año 2003 en Colombia comienzan los festivales de Software libre a nivel nacional ciudades participantes: Bogotá, Cali, Cartagena, Cúcuta, Pasto, Popayá, Santa Marta y Villavicencio.

El 2 de abril 2005 Nace FLISOL realizando el Primer Festival Latinoamericano con la participación de 13 países, 12 ciudades de Argentina, 5 de Bolivia, 30 de Brasil, 7 de Chile, 16 de Colombia, 1 de Costa Rica, 9 de Ecuador, 2 del Salvador, 1 de Guatemala, 1 de Honduras, 11 de Perú, 4 de Méjico y 8 de Venezuela.

A partir del año 2008 se lleva a cabo el Festival de Software Libre el 4° sábado de abril conjuntamente con todos los países latinoamericanos.

Nota presentada solicitando declaración de interés.

FUNDAMENTOS

El Festival Latinoamericano de Instalación de Software Libre (FLISoL), es el evento de difusión de software y cultura libre más grande de Latinoamérica, comenzó en el 2005 y ha tenido gran aceptación en toda la región. Cuenta con voluntarios en 200 ciudades de 20 países con el fin de dar a conocer a los asistentes la importancia del trabajo en comunidad del software y la cultura libre. Su principal objetivo es promover el uso del mismo, dando a conocer al público en general su filosofía, alcances, avances y desarrollo.

La organización del evento (en cada país, ciudad) se lleva a cabo por las diversas comunidades locales de Software Libre y se desarrolla simultáneamente de manera gratuita y totalmente legal. En el mismo se instala software libre en las computadoras de todos aquellos asistentes que lo solicitan. Además, en forma paralela, se ofrecen charlas, ponencias y talleres, sobre temáticas locales, nacionales y latinoamericanas en torno al Software Libre, en toda su gama de expresiones: artística, académica, empresarial y social.

En nuestro país el festival se realiza en 47 sedes distribuidas en todas las provincias el cuarto sábado del mes de abril y la jornada de trabajo dura todo el día.

Esta actividad esta dirigida a todo tipo de público: estudiantes, académicos, empresarios, trabajadores, funcionarios públicos, entusiastas y aun personas que no poseen mucho conocimientos informático.

INICIATIVA: Javier Barcena (coordinador Flisol en Bariloche)

AUTORES: Edith Garro (FPV Partido Justicialista)

PRIMER SECRETARIO
Edith Garro - FPV - PJ
Municipalidad de San Carlos de Bariloche



COLABORADORES: Patricia Torres.

El proyecto original N° , fue aprobado en la sesión del día de 2015, según consta en el Acta N° 15. Por ello, en ejercicio de las atribuciones que le otorga el Art. 38 de la Carta Orgánica Municipal,

**EL CONCEJO MUNICIPAL DE SAN CARLOS DE BARILOCHE
SANCIONA CON CARÁCTER DE DECLARACIÓN**

- Art. 1º) Se declara de interés Municipal el Festival de software Libre que se realizará el día 30 de mayo del 2015 en la Escuela de Arte la Llave a partir de las 10 horas.
- Art. 2º) La presente declaración no implica la obligatoriedad de efectuar erogaciones por parte de la Administración Municipal.
- Art. 3º) Comuníquese. Publíquese en el Boletín Oficial. Tómesese razón. Cumplido, archívese.